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Verbale del Consiglio degli Studenti n. 2 –   15 dicembre 2022

In data giovedì 15 dicembre 2022, dalle ore 9 alle ore 10, nell’Auditorium al piano
primo della Scuola Gramsci, si svolge la seconda seduta del Consiglio degli Studenti della
Gramsci, con il seguente ordine del giorno: 1- Nomina del Segretario; 2- Aggiornamento in
merito all’uscita del 25 novembre; osservazioni e proposte di lavoro per il prossimo incontro
dei consigli degli studenti delle scuole del Quartiere 4; 3-. Proposte dei consiglieri per l’a.s.
2022-23.

Il consiglio viene presieduto dal professor Dal Poggetto, mentre la professoressa Martini
affianca il segretario nella stesura del verbale.

1) *** viene designata come segretaria. Mancano ***. Al posto di ***, assente, c’è ***.
2) Il professor Dal Poggetto invita i consiglieri a raccontare a coloro che erano assenti

dell’uscita didattica del 25 novembre presso il Consiglio del Quartiere 4, in occasione di
un incontro con i membri dei Consigli degli Studenti di altre scuole del territorio.
*** espone le proposte avanzate in quella occasione: svolgere incontri sulla guerra in
Ucraina, e sulle situazioni problematiche di Kurdistan e Pakistan; piantare alberi nel
Quartiere; organizzare una marcia contro la violenza sulle donne. Ricorda anche che è
stato proiettato un cortometraggio contro gli stereotipi di genere.
Viene anche riferito che il Presidente del Quartiere ha proposto l'installazione di panchine
colorate (rosse, contro la violenza sulle donne e gialle, contro il bullismo).
*** afferma di aver proposto di sistemare queste panchine anche nel giardino della
scuola, perciò ci si ripromette di ribadirlo nella prossima riunione del Quartiere.
*** comunica che era stato proposto che le scuole svolgessero attività utili, da
specificare meglio, per il Quartiere. *** rammenta di aver suggerito che gli allievi delle
medie facciano delle lezioni ai bambini delle elementari sulla violenza contro le donne.
*** racconta che il Quartiere vorrebbe ricordare una vittima di femminicidio (una donna
uccisa dal compagno) tramite la testimonianza dei suoi genitori. *** propone altri
incontri con parenti di vittime di femminicidio.
Viene rammentato anche che un alunno della Barsanti aveva avanzato l’idea di compiere
azioni dal forte impatto, come l’attuazione di flash mob, o il sistemare cartelli con slogan
contro la violenza sulle donne alle fermate della tramvia. Inoltre, un ragazzo di un’altra
scuola aveva proposto di realizzare murales, sempre sulla violenza contro le donne.

3) *** suggerisce invece l’installazione di orti con erbe aromatiche e piante, di cui si
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dovrebbero occupare gli studenti.
Finita la condivisione di quanto successo nell’incontro al Quartiere, si passa ad analizzare le
proposte che riguardano la vita della Gramsci.
Viene richiesto di organizzare meglio la disposizione degli specchi negli spogliatoi.
*** riferisce inoltre che le ragazze della sua classe vorrebbero una ristrutturazione degli
spogliatoi. Il prof. Dal Poggetto si impegna a confrontarsi con il prof. Giancola in merito
all’utilizzo degli spogliatoi.
*** propone l’installazione di macchinette che forniscano acqua e merende, ma il professore
risponde che il Comune non lo consente, perché ciò costituirebbe un incentivo per i ladri, che
apporterebbero danni alla scuola, nell’intento di scassinare i distributori. La professoressa
inoltre fa presente che si tratterebbe di cibi poco salutari, non consoni, dunque, a uno degli
obiettivi basilari della scuola, cioè la promozione di una corretta alimentazione.
Il professore riferisce che anni prima era stato stipulato un accordo con un bar, che avrebbe
dovuto rifornire la scuola di bottigliette d’acqua e merende fresche, ma che poi era stato
tutto bloccato dall’insorgere dell’emergenza sanitaria. Chiede però se i ragazzi sarebbero
interessati ad iniziative analoghe, in modo che si possa eventualmente cercare di riproporre
una soluzione del genere.
Viene richiesto dai consiglieri di sistemare le serrature dei bagni.
*** propone che vengano organizzati dei corsi di potenziamento per la seconda lingua.
*** vorrebbe la ristrutturazione del campo di pallavolo. Il professore risponde che è una
richiesta avanzata da anni al Comune, che ha ben presente la situazione.
*** ipotizza la produzione di una linea di abbigliamento personalizzata della scuola.
*** chiede invece di aggiustare il fontanello alla pista di atletica, perché il getto dell’acqua è
troppo forte.
*** suggerisce la produzione e vendita di gadget con il logo della scuola per finanziare
alcune attività della scuola. Inoltre, lancia l’idea di altri murales, per abbellire le pareti della
scuola, cui potrebbero partecipare anche gli studenti.
*** richiede la sostituzione dei fancoil.
*** fa presente che sarebbe utile la distribuzione di assorbenti alle ragazze da parte dei
custodi.

La prossima riunione viene fissata al 2 febbraio 2023.
La seduta è tolta alle ore 10:00.

La segretaria,    ***
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